



## Polizeirevier Salzlandkreis

### **Polizeimeldung Polizeirevier Salzlandkreis**

**Brand einer Doppelhaushälfte in Aschersleben, Eine Person kann leider nur tot geborgen werden**

Aschersleben/ Salzlandkreis

Am Mittwochabend, um 19:42 Uhr, wurde der Brand einer Doppelhaushälfte in der Rosa-Luxemburg-Straße gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei wurde bekannt, dass der Bewohner sich noch im Haus befinden müsste. Ein Aufbrechen der Eingangstür gelang bis zum Eintreffen der Feuerwehr nicht. Die Kräfte der Feuerwehr konnten die Tür schließlich gewaltsam öffnen und begannen mit den Rettungs- und Bergungsarbeiten. Aus der Wohnstube wurde im Zuge der Suchmaßnahmen eine leblose Person geborgen. Ob es sich dabei um den Bewohner der Doppelhaushälfte handelt muss die Untersuchung in der Rechtsmedizin klarstellen. Die Löscharbeiten wurden zeitgleich realisiert, die Feuerwehren der Stadt und umliegenden Gemeinden waren mit 63 Kameraden und 12 Fahrzeugen im Einsatz. Durch die Brand- und Rauchauswirkungen ist zeitweise auch die andere Doppelhaushälfte unbewohnbar. Die Bewohnerin kam vorerst bei Bekannten unter. Am Doppelhaus entstand ein Sachschaden von mindestens 150.000.-€

Der Brandort wurde beschlagnahmt, die Brandursachenermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

(koma)